

TOTENTANZ

Die allmächtige Herrschaft des Todes

Der Sphinx Verlag ist jedes Jahr in Essen ein ziemlich sicherer Tipp für das seltsamste Spielthema, wir hatten schon Hirschbrunft, Popeln, und Petrischalen, und diesmal widmet sich der Verlag einem Tabuthema, angelehnt an das Thema des mittelalterlichen, von der Pest inspirierten Danse Macabre führen die Spieler den Tanzenden Tod.

Der Weiße Tod als Symbol für

einen natürlichen Tod und Der Schwarze Tod als Symbol für ein Ende durch Gewalt, Katastrophen oder sonstige Ursachen streiten um das Ende der Lebenden, der Tanzende Tod wird von beiden Spielern geführt. Die Spieler punkten für das Einsammeln von Personen je nach deren Position auf der Totenuhr. Gespielt wird in Runden, eine Runde besteht aus Startspieler

bestimmen, Todesmarker auf die Schicksalskarte setzen und Aktionen ausführen. Die Totenuhr zeigt an wie viele Punkte ein Spieler bekommt, wenn die Person stirbt, dazu die Anzahl der Todesmarker und die Zugweite für den Tod. Die Schicksalskarte zeigt die Bereiche Totenhaus (jeder eingesetzte Marker bewegt den Tod), Totenuhr (jeder Marker verschiebt den Zeiger um eine Position) und das Paradies (jeder Marker aktiviert eine Person). Das Spiel endet, wenn alle Personen durch Todeswurf gestorben sind, die Schicksalskarte nicht bedient werden kann oder die Totenuhr auf 12 steht, wer die meisten Punkte aus Punkte des Todes minus Punkte des Lebens hat, gewinnt.

Ein Spiel, das durch das ungewöhnliche Thema sicher einen hohen Schwellenwert für den Spieleinstieg hat, das aber dann einen interessanten und facettenreichen Spielablauf mit vielen Entscheidungsmöglichkeiten bietet.

ÜBERBLICK

SPIELER

2

ALTER

12+

DAUER

45

Autor: Henning Poehl

Grafik: Doris Oppenauer

Vertrieb: Fachhandel

Preis: ca. 12,00 Euro

Verlag: Sphinx 2005

www.sphinxspiele.de

BEWERTUNG

Kartenlegespiel

2-Personen

Marker setzen, Karten nutzen

| | |
|--------------------|---------|
| Strategie | ●●●●○●○ |
| Taktik | ●●●●●○● |
| Glück | ●●●●○●○ |
| Interaktion | ●●●●○●○ |
| Kommunikat. | ●●○●○●○ |
| Atmosphäre | ●●●●●○● |

Kommentar

Extrem ungewöhnliches Thema
Thema gut umgesetzt
Nur für Freunde solcher Themen
Gut kombinierte Mechanismen
Wenn Sie Spiele mit makabrem
Thema und ungewöhnlicher Grafik
mögen oder schon Spiele von Sphinx
kennen, dann kann Ihnen Totentanz
gefallen.

